



Executive Team Meeting Minutes Compte rendu de la rencontre du comité exécutif

Sunday, September 20 - dimanche le 20 septembre 2020
12:00 pm - 12 h 00 - Zoom

English - Page 2

Français - Page 4

Attendance:

President(e)	Natasha Cortes	P
VP Internal Affairs VP aux Affaires Internes	Sophie Ashworth	P
VP Finance VP des Finances	Nick Plasse	P
VP Academic Affairs Anglophone VP aux Affaires Académiques Anglophones	Maddie Budding	P
VP Social Affairs Anglophone VP des Affaires Sociales Anglophones	G'Nel Guerrero	P
VP Philanthropy VP de la Philanthropie	Connor Hendriks	P
VP Equity and Activism VP de l'Équité et de L'Activisme	Amanda Newell	P
VP Senior Affairs VP aux Affaires Senior	Luka Vujic	P
VP Academic Affairs Francophone VP aux Affaires Académiques Francophones	Marilou Vidal	P
VP Social Affairs Francophone VP des Affaires Sociales Francophones	Hippolyte Murat-Romero	P
Director of Marketing and Promotions Directeur du Marketing et des Promotions	Sinead Dunne	P
Director of Bilingualism and Translation Directeur du Bilinguisme	Ursula Johansson	P



Executive Team Meeting Minutes

Compte rendu de la rencontre du comité exécutif

et de la Traduction		
Director of Communications Directeur des Communications	Adam Basara	P
Director of International Development Week Directeur de la Semaine du Développement International	Yasmin Rajwani	P
Director of Sustainability Directrice du Durabilité	Christine Camaso	A

Agenda

1. Land Acknowledgement
2. Roundtable hello
3. Updates:
 - a. IDW Volunteer apps
 - i. Volunteer apps available tomorrow until October 2! Google form is done and translated. Share the google form to your social medias. Looking for 15 volunteers that are helping with technical things.
 - b. Jr/Sr Mentorship
 - i. Junior mentorship: A lot of mentors, but not a lot of mentees. If anyone knows second years, encourage them to sign up.
 - ii. Past the average amount of pairs already!
 - c. VP Junior / Dir. Outreach
 - i. CHRA and DSA are aligning our VP Junior elections. Possible swap for Chief Electoral Officer (CEO) between CHRA and DSA. Nominations for CEO start tomorrow.
 - d. DVMC
 - i. First meeting Sept 30 - Sustainability event
 - e. BIPOC Caucus
 - i. October 6 - BIPOC caucus
 - f. Midterm virtual study session
 - i. October 21 - open Zoom link so people can come in and out as they'd like.
 - g. Virtual movie night

- i. October 23 - Netflix party type thing. Should we do a light-hearted or more discussion-worthy movie? Event by donation on GoFundMe. Focus the funds towards mental health awareness in Ottawa! Looking at local Ottawa organizations.
 - 1. Amanda: a watch party on Facebook may be more accessible than a Netflix party because not everyone has Netflix subscriptions.
- h. On the go
 - i. COVID-19 survey report can be found [here](#)
 - 1. Natasha is working on a report for this to present to SIDGS
 - 2. 86 responses from students
 - 3. Natasha is looking for feedback/suggestions on it
 - ii. IDS Community Platform
 - 1. Trying to create a blog platform for International Development Studies students across North America and the Global South as well
 - 2. Will include op-eds, blog, discussion section, creative space
 - 3. Looking to create a board of students to take this on so watch out for applications!
 - iii. 101 Week event notes
 - iv. Outreach with other university dvm student associations
 - 1. Natasha trying to reach out to other DVM student associations in universities across the country
 - v. Marketing and promotion
 - 1. Office hours start tomorrow! Sinead is building office hour information/Zoom links into the website.
 - 2. Instead of GoFundMe for Virtual Movie Night, use the website to do donations, ticketed events, sales.
 - a. DSA can avoid GoFundMe fees
 - 3. Ask if creative friends if they want to apply for the creative/arts event for IDW this year
 - 4. Delegate lounge in the website: a map of where everyone is in Canada and do it with the Native lands website. Message Yasmin or Sinead where you think you'll be tuning in to IDW from.

4. Remboursements // Reimbursements
 - a. No reimbursements
 5. Varia
 - a. Student support on campus?
 - i. DSA should plug wellnessworld
 - ii. Table student support discussion for when Christine can join us
 - iii. Working groups meetings: where Exec members work on a specific initiative together. E.g. “Bilingualism” “student wellness.”
 - b. Socially distanced exec in-person meeting
 - c. Amanda: How do we support students who have problems in classes that are not in DVM classes?
 - i. Natasha: DSA has a good relationship with SIDGS so we can make changes with them. But other classes are more challenging because we don’t have a relationship with that school/professor.
 - ii. Collaborate with the student association that the class is part of
 - iii. Marilou: Rebecca Tiessen has been a great support to connect her directly to the appropriate faculty member who can help
 - d. Adam: DSA has been asked to promote the National Climate Justice webinar
 - i. Adam is going to post in the Exec group about this
 - ii. Also send Adam items for the newsletter!
 - e. Sophie: Created a google form for students who don’t know where to direct their concerns so we can match them with the appropriate Exec member.
-

Agenda

1. Reconnaissance du territoire
2. Tour de table
3. Mises à jours:
 - a. Candidatures des volontaires de la SDI
 - i. Les candidatures des volontaires de la SDI seront disponibles demain jusqu’au 2 octobre! Le Google Form est prêt et traduit. Partagez le Google Form dans vos réseaux sociaux. A la recherche de 15 volontaires qui seront prêts à aider avec les choses techniques

Jr/Sr Mentorat

- ii. Mentorat Junior: beaucoup de mentors mais pas assez de juniors. Si vous connaissez des étudiants de deuxième année, encouragez les à s'inscrire.
- iii. On a déjà dépassé le nombre habituel de pairs!
- b. VP Junior / Directeur de l'engagement.
 - i. La CHRA et l'AEDSA alignent nos élections VP Junior. Échange possible pour le directeur général des élections (PDG) entre l'ACHRU et l'ASM. Les nominations au poste de PDG commencent demain.

DVMC

- ii. Premier meeting le 30 Sept- Évènement sur la durabilité.
- c. BIPOC Caucus
 - i. 6 Octobre - BIPOC caucus
- d. Étude virtuelle pour les mi-sessions
 - i. 21 Octobre - ouvre le lien Zoom pour que les personnes puissent y entrer et en sortir quand ils veulent.
- e. Soirée cinéma virtuelle
 - i. 23 Octobre - Du genre Netflix Devrions-nous faire un film léger ou plus digne de discussion? Évènement avec dons sur GoFundMe. Concentrer les fonds sur la sensibilisation à la santé mentale à Ottawa! Regard sur les organisations locales d'Ottawa.
 - 1. Amanda: une soirée de visionnage sur Facebook peut être plus accessible qu'une soirée Netflix car pas tout le monde a un abonnement Netflix.
- f. En direct
 - i. Le rapport du questionnaire sur le COVID-19 peut être trouvé [ici](#)
 - 1. Natasha travaille sur un rapport à présenter au SIDGS
 - 2. 86 réponses d'étudiants
 - 3. Natasha recherche des commentaires / suggestions à ce sujet
 - ii. Plateforme communautaire IDS
 - 1. Essayer de créer une plate-forme de blog pour les étudiants en développement international en Amérique du Nord et dans le Sud.

2. Inclura des articles d'opinion, un blog, une section de discussion, un espace créatif
3. Vous cherchez à créer un comité d'étudiants pour ça, alors faites attention aux candidatures!
- iii. Commentaires sur la Semaine 101 Week et ses événements
- iv. Engagement avec d'autres associations universitaires DVM
 1. Natasha tente de rejoindre d'autres associations étudiantes DVM dans les universités du pays
- v. Marketing et promotion
 1. Les heures de bureau commencent demain! Sinead a créé des informations sur les heures de bureau / Zoom sur le site Web.
 2. Au lieu de GoFundMe pour la Soirée Cinéma Virtuelle, utiliser le site Web pour faire des dons, des événements avec des billets, des ventes.
 - a. AEDSA peut éviter les frais de GoFundMe
 3. Demandez à vos amis créatifs s'ils souhaitent postuler à l'événement créatif / artistique pour la SDI cette année
 4. Salon des délégués sur le site Web: une carte de l'endroit où tout le monde se trouve au Canada et faites-le avec le site Web des terres autochtones. Envoyez un message à Yasmin ou Sinead d'où vous pensez vous connecter à la SDI
4. Remboursements//Reimbursements
 - i. Pas de remboursements
5. Varia
 - a. Support des étudiants sur le campus ?
 - i. L'AEDSA devrait partager le wellnessworld
 - ii. Table de discussion sur le soutien aux étudiants pour savoir quand Christine peut nous rejoindre
 - iii. Réunions de groupes de travail: où les membres exécutifs travaillent ensemble sur une initiative spécifique. Par exemple. «Bilinguisme» «bien-être des élèves».
 - iv. Peut-être des réunions exec en personne avec distanciation sociale.
 - b. Amanda: comment aider les étudiants qui ont des problèmes dans les cours qui ne sont pas de DVM ?

- i. Natasha: l'AEDSA entretient de bonnes relations avec SIDGS afin que nous puissions apporter des changements avec eux. Mais d'autres classes sont plus difficiles car nous n'avons pas de relation avec cette école / ce professeur.
- ii. Collaborer avec l'association étudiante dont fait partie la classe
- iii. Marilou: Rebecca Tiessen a été d'un grand soutien pour la connecter directement au membre du corps professoral approprié qui peut l'aider
- c. Adam: l'AEDSA a été invité à promouvoir le webinaire national sur la justice climatique
 - i. Adam va poster une publication dans le groupe Exec à ce sujet
 - ii. Envoyez également des articles à Adam pour la newsletter!
- d. Sophie: a créé un formulaire Google pour les étudiants qui ne savent pas où adresser leurs préoccupations afin que nous puissions les mettre en correspondance avec le membre exécutif approprié